Barbra Agoston-Gärtner Klaus Gärtner Sophienhof 1 63543 Neuberg

An die Gemeindevertretung der Stadt Neuberg Frau Michèle Richter

31.10.2022

63543 Neuberg

Antrag zur Namensänderung des Sophienhof

Sehr geehrte Frau Richter, Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit beantragen wir als neue Besitzer des Sophienhof, Neuberg eine Namensänderung für die Reitanlage in den Namen

## **Neuberger Hof**

Der aktuelle Name Sophienhof ist sehr stark mit den Vorbesitzern verwurzelt und erinnert auch namentlich an die jüngste Tochter Sophie. Fritz Steinkauß' tragischer Tod wird immer mit dem jetzigen Hof Namen in Verbindung bleiben. Der Name Steinkrauß in Verbindung mit dem Sophienhof ist weit über die Grenzen Neubergs bekannt.

Wir als Familie möchten mit dem Hof einen Neuanfang machen und aus dem Pensionshof in einer Neuausrichtung einen Dressurausbildungsstall mit Pferdezucht des Hannoveraner Pferdes etablieren. In vielen Gesprächen auch mit Neukunden kommt die Verbindung von Fritz zum Hof immer wieder auf. Die Tragödie von 2020 bleibt dem Sophienhof für immer haften. Mit dem Namen Neuberger Hof (www.neuberger-hof.de) wollen wir zum einen erreichen, dass das Gestüt einen "neutralen" Namen erhält und zum anderen in unserer Außendarstellung für unser Geschäft und die Turniere der RSG Fallbachtal Neuberg in den Mittelpunkt rücken. Mit der zentralen Lage zwischen Ravolzhausen und Rüdigheim verbindet die Reitanlage quasi zwei Ortsteile zu Neuberg.

Bei Internetrecherchen ist ebenfalls der Sophienhof fest mit dem Namen Steinkrauß verbunden, was für Verwirrung unserer Kunden und Suchenden sorgt. Diese Verbindung im Internet ist nicht lösbar.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie unserer Bitte und dem damit verbunden Antrag zustimmen würden. Für ein persönliches Vortragen beim Magistrat stehen wir selbstverständlich zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen